



**COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC
L'HONORABLE LOUIS-PAUL CULLEN**

Palais de Justice, 46 rue Charlotte, Sorel-Tracy (Québec) J3P 6N5

 (450)743-8572

 louis-paul.cullen@judex.qc.ca

Le 22 décembre 2021

**MODIFICATIONS
AUX DIRECTIVES DE LA COUR SUPÉRIEURE EN MATIÈRES CIVILE ET
FAMILIALE APPLICABLES DANS LE DISTRICT DE RICHELIEU À COMPTER
DU 5 JANVIER 2022**

Les directives présentement en vigueur continuent de s'appliquer sauf quant aux modifications suivantes :

1) Continuation des activités judiciaires

Toutes les demandes en matières civiles et familiales, y compris tous les procès au fond, seront désormais traitées à distance jusqu'à directive contraire, à moins d'une autorisation préalable du juge coordonnateur de procéder en présence du juge.

N'hésitez pas à communiquer avec moi, au besoin, jusqu'au 31 décembre 2021 pour toute question supplémentaire.

À compter du 1er janvier 2022, l'honorable Jérôme Frappier deviendra le juge coordonnateur pour les districts de Saint-Hyacinthe et de Richelieu.

Salutations distinguées,

Louis-Paul Cullen, j.c.s.

Juge coordonnateur de la Cour supérieure des districts de Saint-Hyacinthe et de Richelieu

louis-paul.cullen@judex.qc.ca